

Unsere Regentschaft als Kohlkönigspaar erstreckt sich jetzt schon über viele Dekaden, so dass es an der Zeit ist, abzdanken und das Zepfer weiterzureichen.

Zu diesem Zwecke ist ein Umzug, ja geradezu eine Wanderung von nie zuvor gesehener Pracht, am **25.02.2023** geplant. Beim anschließenden Kohlschmaus werden wir in einem autokratischen Prozess das neue Königspaar küren und feiern!

An das Volk hier nunmehr der Aufruf, euch bei beim Kassenwart **per mail** anzumelden. Bei einem begrenzten und begehrten Kontingent bitten wir um schnelle Rückmeldung. Denn nur so könnt ihr berücksichtigt werden.

Legt bereits jetzt jeden Groschen zur Seite, den ihr entbehren könnt. Denn ihr könnt mit einem Unkostenbeitrag von **67 Euro** rechnen.

Höflichst verbleibt euer Königspaar

Larissa und Nick